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Gobierno Municipal

2018-2021

ACTA NO.27
01,08

H. AYUNTAMIENTO DE
TOTATICHE, JALISCO

re sesór oRDINARIA DE AyUNTAMIENTo
29 DE ENERO DEL 2O2(l

l1:17 HORAS

En la sala de Ses¡ones de la Pres¡dencia Municipal de Totatiche, Jalisco siendo las '11:17 
I

horas (once horas con d¡ec¡siete minutos), del día 29 (veintinueve) de enero de 2020 (dos
m¡l veinte), se reunieron los miembros del H. Ayuntamiento según convocáoria emitida
por el Pres¡dente Munic¡pai lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA para cetebrar
la XVI (Décimo Sexta) Sesión Ordinaria de Ayuntam¡ento, conforme a lo dlspuesto en los
artículos 29,31 y 47 F racción lll de la Ley del Gobiemo y la Administración Pública
Munic¡pal del Estado de Jalisco, dicha sesión se desarrolla bajo el siguiente:

ORDEN DEL D¡A
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1. Lectura de as¡stencia y declaración de quórum legal. §
2. Leclura y aprobación del orden del día. §
3. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL\§

sol¡cita aprobación del gasto generado en la reparación general de la bomba de 1\
agua de la Delegación de Temastián. \

4. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEOINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, \
solicita autorizac¡ón de la compra de un terreno para la construcción de un relleno \
sanitario, del proyeclo lntermunic¡pal entre el Mun¡c¡pio de Villa Guerrero, Jal¡sco

N
\

y Totatiche, Jalisco.
5. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓTUEZ IIEDINA, PRESIDENTE [IU]{IC¡PAL,

solieita al Pleno la baja de algunos bienes del ¡nventario.
6. EL lNG. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE rrlUNlclPAL,

solicita aprobación del apoyo económico mensual para los médicos pasantes de
la Cabecera Municipal y de la Delegación de Temastián.

7. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOiiEZ MEDINA, PRESIDENTE iIUNICIPAL,
solicita aprobación del apoyo a las casas de salud de las localidades.

8. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓi'EZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL.
solic¡ta adendum modificatorio al Convenio de Colaboración para la participaci
y ejecución del Programa "Recrea, Educando para la Vida, Apoyo de Mochil
Utiles, Uniforme y Calzado Escola/'.

9. LA filTRA. GEitA LIVIER LARA GÓMEZ, REG|OORA, soticita aurorización para
presentar el informe de la Feria Reg¡onal Totat¡che 2019.

10. EL C. JOSE DE JESUS MORALES GUTIERREZ, REGIDOR, sot¡c¡ta que se
realice el Plan de Desanollo Urbano en la Delegación de Temast¡án.

II.LAS LIC. GABRIELA DEL ROSARIO LEWA GAMBOA, PRESIDENTA DEL
SMDIF DE TOTATICHE, Y LIC. ANAKAREN SALAZAR GARCIA, DIRECTORA
DEL SilDlF DE TOTATICHE, solicitan incremento del subsidio que se le otorga
al SMDIF mensualmente.

12. Asuntos varios
13. Clausura.
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'1.- LECTURA DE ASTSTENCTA y DECLARACóN DE OUóRUM LEGAL.- en aesanoso §
ciel primer punto del órden de! Dia et tNG. HUITBERTO ALONSO GóMEZ f{EDtNA, \t
Presidente Municipal instruye a la Secretario General, LlC. CRISTINA GODINA
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FLORES, para que realice el pase de lista, encontrándose presentes 09 (nueve) de los
1 1 (once) ¡ntegrantes del Ayuntamiento.

. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA
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tIC. FELIPE LEWA ROBLES
C, ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO
C. J. ASCENC]ON SOLORZANO ESCATEL
C. LORENA UREÑA GONZALEZ
TUITRA. GEMA LIVIER LARA GÓMEZ
C. JOSE OE JESÚS MORALES GUNERREZ
LIC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR
C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA

PRESIDENTE MUNICIPAL
SINDICO MUNICIPAL
REGIDOR
REGIDOR
REGIDORA
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDOR

^ [ Verificada la presencia de la mayoría de los miembros del Ayuntamiento, el Pres¡dente

§ Municipal lilG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ irEDlNA, en uso de la voz declara ante

= 
lós presentes que ex¡ste quórum legal e ln§ale lá sesión legalmente decJarando válldos

! los acuerdos que de ella emanen.

€
t8 z.- LEcrUm Y APROBACTÓN DEL ORDEN DEL DlA.- Et presidente Municipal tNG.
y HUMBERTO ALONSO OÓMEZ MEDINA instruye a la Secretario General. de ledura al

\--1 orden del día propuesto a los integrantes del Ayuntamiento y así mismo tengan a bien

-^ aprobario, el cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes. _---
E
! f-" C. MARGARITA FELIX HUERTA, REGIDORA, se ¡ntegra a ta Sesión Ordinaria det H.
o Ayuntámiento s¡endo !ás 11.27 (oncg horas con veintisieté minutós).
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l§s.- el rNG. HUMBERTo ALoNso cóilEz fytEDtNA, eRESTDENTE MUNtctpAL
§sor-rcra apnoeacÉN DEL cAgro GENERADo EN LA REeARAcóN GEHERAL

^'DE LA BOMBA DE AGUA DE LA DELEGACÓN DE re¡leSflÁ¡¡.- En desahogo de
\ste punto. el Presidente Municipal, lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEó|NA,

§

informa al Pleno que en los dias de las fiestas patronales de la delegac¡ón de Temast¡án
des@mpuso una de las bombas de agua y su reparación tuvo un costo de $42,895.00

(Cuarenta y dos mil ochocientos noventa y cinco pesos 00/100 M.N.), por lo que solicita
aprobación del gasto generado, lo cual se somete a votación y es APROBADO POR
UNANIMIDAD de los Regidores presentes.

¿'l \
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-----, IH 4.- EL rNG. HUMBERTo ALoNSo cóMEz MEDINA, eRESTDENTE MUNtcrpAL,
SOLICITA AUTORIZACIÓN DE LA COIIPRA DE UN TERRENO PARA LA

-j d corsrnuccóN DE uN RELLENo sANrrARro, DEL pRoyEcro tNTERMUNtctpAL
- {. ENTRE EL MuNlcrpto DE vtLLA GUERRERo, JALtSco y rorATtcHE, JALtsco.- Et

§ "fi Presidente Municipal, lNG. HU*IBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, informa at pteno

i §1 sobre el Proyecto lnlermunicipal para la Construcción de un Relleno Sanitario entre el
$ ! Municipio de Villa Guenero, y Totat¡che, Jalisco, para lo cual se necesita un terreno de 5

.-- i (cinco) hectáreas, las cuales ya se consigu¡eron y se le compraran al C. RAMÓN

\ /- flOReS PINEDO, por un costo de $60,000.00 (sesenta mil pesos 001100 M.N.), cada

il
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hectárea, pero al ser un proyecto intermunicipal este H. Ayuntamiento compraría 2.5 (dos
punto cinco) hectáreas, sumando un costo de $150,000.00 (ciento cincuenta mil pesos
00/100 M.N.), además comenta que se llegó a un arreglo con el vendedor y se le pagaría
en 5 (c¡nco) meses, pagándole $30,000.00 (treinta m¡l pesos 00/100 M.N.) por mes. Una ¡

vez anelizedo y discutido este punto se llegá al acuerdo de APROBAR lodos los gastos Ñ
que se generen para la realización de este proyeclo, lo cual se somete a votacióñ y es-9
APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes q

f\J

La C. TERESA GUTIERREZ JARA., REGIDORA, se integra a la Sesión Ordinaria Oef ff .qs
Ayuntemienlo siendo lás 13:05 (trece horas con seis minutos).

5,. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
SOLICITA AL PLENO LA BAJA DE ALGUNOS BIENES DEL INVEi{TARIO.- Respecto
a este punlo el lNG. HUMBERTO ALONSO GÓUEZ irEDrNA, PRESTDENTE
MUNICIPAL, ¡nforma al Pleno la neces¡dad de dar de baja algunos bienes muebles que
se encuentran obsoletos, los bienes que se pone a cons¡deración para dar de baja del
inventario son los siguientes:
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Desarrollo
Soc¡al y
Participación
C¡udadana
Ecología y
Desarrollo
Rural.

1.- 1 Teléfono ¡nalámbr¡co, color negro, marca Uniden, modelo D13 BK, No
de serie 8U40109958, en estado malo.

'1.- 1 Juego de bocinas, color blanco, marca LANIX, modelo L5-A160090R, no.
de serie 1399023558, en estado malo.
2.- 1 Multifunc¡onal, crlor gris, marca Samsung, modelo SCX4200, no. de serie
8T2784CP836780N, en estado malo.
3.- I Silla secretarial operat¡va coñ ruedas. color negra. marcá Cétantola

\
\

AREA BIENES
Presidenc¡a 1.- 1 Teléfono inalámbrico, color gris, marc€ Motorola, Mod€lo MA361, no. de

serie 862VGE0ZXJ, en estado malo.
Secretaría
General.

'1.- I impresora, marca Samsung, color negro con gris, número de serie ML-
2240, en estado malo.

modelo Dl no. de serie 38-06 en estado malo.

Una vez anal¡zado y discutido este punto del orden del día, se somete a votación y es
APROBADO POR UNANIMIDAD

6.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓilEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
SOLICITA APROBACóN DEL APOYO ECONÓMrcO i'ENSUAL PARA LOS
MÉDGOS PASANTES DE LA CABECERA MUNICIPAL Y DE LA DELEGACIÓN oE
TEMASTIÁN,- EI II{G. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDEilTE
MUNICIPAL, pone a consideración del Pleno proporcionar un apoyo económico mensual
de $2.000.00 (dos mil pesos 00/100 M.N.), para cada uno de los médicos pasantes de la
cabecera mun¡cipal y de la Delegac¡ón de Temastián, dicho apoyo se respetara por los 3
(tres) años de esta Administración 201*2021 , ¡niciando en el mes de oclubre del año
2018 (dos mil dieciocho), lo cual se somete a votación y es APROBADO POR
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7.. EL ING. HUiIBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRES¡DENTE MUNICIPA
SOLICITA APROBACÉN DEL APOYO A LAS CASAS DE SALUD DE LAS
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e Ayuntam¡ento, celebrada el día 26 (veintiseis) de octubre del año 2018 (dos m¡l
d¡eciocho) dónde se áoruéba el aoovo mensual oára lás Cásas rle Sálud clel Munic¡D¡ó
el cual queda de la siguiente manera:

Casa de Salud A uaZara $1,500.00

vá§d ut Jatu\/ uc r1\.€¡5 l!r

Casa de Salud de Cofradía $1,500.00

! Lo cual se somete a votac¡ón y es APROBADO POR UNANIMIDAD. -----rrO

c/F a.- el rNG. HuMBERTo ALoNSo cóMEz MEorr{A, pRESTDENTE MUNrclpAL,j solrcrl ADENDUTú fúoDrFrcAToRro AL coNvENro DE coLABoRActóN eARA

-) u panrrctpAcóN y EJEcucóN oEL pRocRAMA "REcREA, EoucAilDo pARA
,-! LA V|DA, APOYO DE MOCHILA, ÚlleS, Ui{|FORME Y CALZADO ESCOLAR".- En
f desahogo del punto menc¡onado el Presidente Municipal, lNG. HUMBERTO ALONSO

$, GÓMEZ MEDINA, solic¡ta autorización del pleno para real¡zar Adendum modif¡catorio al

i Convenro de Colaboración para la Part¡cipac¡ón y Ejecución del Programa 'Recrea,

] Educando para la Vida, Apoyo de Mochila, Ut¡les, Uniforme y Calzado Escola/' quedando
------ APROBADO POR UNANIMIDAD lo siguiente:
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Municipio se obliga a aportar la cantidad excedenle de $13,28.¡f8 (trece mil,
doscientos setonta y tres pesos,fS/100 M.N.), mediante cheque nom¡nativo a favor de
la Secretaria de la Hacienda Públ¡ca del Estado de Jalisco, a parl¡r de la firma del

endum modificatorao al Convenio, con recursos del Municip¡o

'J 
')' GUNDO.- En alcance del Acuerdo de Ayuntam¡ento numero 1 1 (once) de la Sexta

ó aportación del Munic¡p¡o conforme al Adendum modificatorio al Conven¡o de Colaboración

Casa de Salud de Santa R¡ta $900.00
Casa de Salud de Acatepulco $l,500.00

Casa de Salud de Sementera $1,500.00
Casa de Salud de Cartagena $1,500.00

2018-2021

ACTA NO.27
0/rr0g

LOCALIDADES.- El Pres¡dente Municipal, lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ
MEDINA, solicita aclaración del Punto número 15 (quince) del orden del dia de asuntos
varios ¡nc¡so E), del Acta Número 3 (tres), correspond¡ente a la Segunda Sesión Ordinaria

Gobierno del Estado de Jalisco, Adendum mod¡ficáorio al Convenio de Colaboración
la "Recrea, Educando para la V¡da, Apoyo de

consistente en la ampliación de paquetes
para la dotación de mochilas, útiles y calzado escolar, a los estudiantes de

básico dei s¡s1ema de educación pública, meciiante subsiriio compariido, dentro dei
fiscal 2019 dos m¡l d¡ec¡nueve, para aplicarse en centros educativos públicos de

primaria y secundaria establecidos en el Municipio, a través del cual este
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y participación para la ejecución del Programa "Recrea, Educando para la Vida, Apoyo de
Mochila, Utiles, Uniforme y Calzado Escola/' que al efecto se firme.

QUINTO.- Se aprueba y faculta a los lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,
PRESIDENÍE MUNICIPAL; LIC. FELIPE LEWA ROBLES, SíNDlcO iiIUNICIPAL;
LCP. FRANCISCO JAVIER GUTIERREZ RAYGOZA, ENCARGADO DE LA HACIEN
PÚBLrcA MUNIC¡PAL, LIC. CRISTINA GODINA FLORES, SECREÍARIO GENE
para que en nombre y representación del H. Ayuntamiento de Totatiche celebren todos
los ¡nstrumentos jurídicos y administrativos necesaños a efectos de dar cabal
cumpl¡miento al presente acuerdo de Ayuntamiento.
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9.. LA fitTRA. GEiltA LIVIER LARA GÓMEZ, REGIDORA, SOLICITA AUTORIZACIÓN
PARA PRESENTAR EL |]{FORME DE LA FERIA REG¡ONAL TOTATICHE 2019.- En
uso de la voz la MTRA. GEMA LIVIER LARA GÓMEZ, REGIDORA, solicita posponer
este punto par8 la siguiente Sesión Ordinaria dc Ayuntam¡ento. <r-

o
tC

IO.- EL C. JOSE DE JESUS MORALES GUTIERREZ, REGIDOR, SOLICITA QUE SE 9
REALICE EL PLAN DE DESARROLLO URBANO EN LA DELEGACóN DE'A
TEITASTIÁN.. En uso de Ia Voz eI C. JOSE DE JESUS T,IORALES GUTIERREZ -
REGIDOR, solicita autorización de la creación del Plan de Desarrollo UrUano en ü !
Delegación de Temastián, del cual, el Com¡té de Hüos Ausentes se compromete a aportar ú
el 50o/o de los gastos. Una vez discutido y anallzado este punto se somete a votac¡ón y es ¡
APROBADO POR UNANIMIDAD. ------------- -1

citarlas a ambas para que rindan un informe de las actividades que han realizado hasta el
rgos. Se somete a votación ambos puntos quedando APROBADOS
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aumenlo de $10,000.00 (diez mil pesos 00i í00 ful.t\¡.), ciel Subsirjio n¡ensuai que se ies
otorga, una vez analizado y d¡scutido este punto se llega al acuerdo de aprobarlo y

momento en sus ca
POR UNANIMIDAD.

12.- ASUNTOS VARIOS.- En desahogo de este punto, se abordó lo siguiente:

A) EL PRESIDENTE MUNtCtpAL, lNG. HUMBERTO ALONSO GóMEZ MED|NA,
solicita al Honorable Ayuntam¡ento autorización para realizar obras de ampliació
de recj eléctrica dentro del programa FAIS (Fondo De Aportaciones Para La
lnfraestruciura Soc¡al) 2020, como siguen:

I. "AMPLIACIÓru OC NEO ELECTRICA EN LA CALLE PRIV. FRANCISCO
MADERO, LOCALIDAD SANTA RITA, MUNICIPIO TOTATICHE,
JALISCO." Teniendo dicha obra un costo de $99,015.59 (noventa y nueve
mil quince pesos 59/100 M.N.). MODALIDAD: Asignación direc{a por
C¡NtrAtO coN EI ING. FUMÓN ALONSO CARRILLO SANDOVAL.
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[. "tt¡punclór.¡ DE RED etÉcrRlcn EN LA CALLE pRtv. NUESTRA
SEÑORA DE GUADALUPE, MUNIcIPIo TOTATICHE, JALISCo."
Teniendo dicha obra un costo de $86,813.43 (ochenta y seis mil
ochocientos trece pesos 43/100 M.N.). MODALIDAD: As¡gnac¡ón directa
por conrráro con er ING RnuÓru ALONSO CARRTLLO SANDOVAL
"n¡¡pu¡ctó¡¡ DE RED ELÉcrRtcA EN LA cALLE pRtv GUANAJUATo,
LOCALIDAD GUANAJUATO, MUNICIPIO TOTATICHE, JALISCO."
Ten¡endo dicha obra un costo de $58,197.34 (cincuenta y ocho mil c¡ento
noventa y siete pesos 34/100 M.N.). MODALIDAD: Asignación directa por
CONITAIO CON CI ING. RAMÓN ALONSO CARRILLO SANDOVAL.
,.^..^,,^^,,(., r, Éa-^,a 

^AryITLI¡1U¡\.,I\I IJE I1EL¡ ELE\, I ñ¡\,¡\ EI\ LA UALLE TñAi\\-IJt-\J I

MADERO, LOCALIDAD SANTA RITA, MUNICIPIO TOTATICHE,
JALISCO." Teniendo d¡cha obra un costo de $80,881.50 (ochenta mil
ochoc¡entos ochenta y un pesos 50/100 M.N.). MODALIDAD: Asignación
d¡recta por contrato con el lNG. RAMÓN ALONSO CARRILLO
SANDOVAL,
"AMPLIACION DE RED ELECTRICA EN EL CAMINO A
ACASPULQUILLO, LOCALIDAD ACASPULCO, MUNICIPIO TOTATICHE,
JALISCO." Teniendo dicha obra un costo de $'121,388.40 (ciento ve¡ntiún
mil trescientos ochenta y ocho pesos 40/100 M.N.). MODALIDAD:
Asignación directa por contrato con el lNG. RAMÓN ALONSO CARRILLO
SANDOVAL

ilt

Una vez que se analizan, se someten a votac¡ón s¡endo APROBADAS POR
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0 UNANIMIDAD

Bl^El C. J. ASCENCION SOLORZANO ESCATEL, REG¡DOR, presenta una

Nbol¡citud del Com¡lé Pro-Construcción Nueslra Señora del Refugio, qu¡enes

§Fol¡citan apoyo con varias cosas para llevar a cabo un coleadero el día 22

\ ñve¡nt¡dós) de febrero del año 2020 (dos mil veinte), de igual forma solicita

§utorización del .Pleno para el ¡ngreso y exposición del PBRO. JUAN JOSÉ
WILLANUEVA RIOS, Pánoco de Totatiche; EMERITA GALLEGOS ESCATEL,

ncargada de la Capilla de Agua Zarca; EULALIO CONCHAS FLORES,
residente dei Conrité; CESAR ARTEAGA ARTEAGA, Secretario dei Coniité y

RICARDO ARTEAGA GODINA, Vocal del Comité; lo cual se somete a votación
quedando APROBADO POR UNANIMIDAD su ingreso y exposic¡ón.
En uso de la voz los antes mencionados solicitan apoyo con spot, perifoneo,

rima, música en vivo (tamborazo) 2 (dos) horas y permiso para la venta de
das alcohólicas

Se les hace saber que hay una solicitud del grupo 'Yo tamb¡én soy de agua
zarca", grupo de hijos ausentes y patronato agua zare 2020, paÉ llevar a cabo
una Kemes Baile el d¡a 15 (quince) de febrero del año 2020 (dos mil veinte), por
lo que se les informa que es muy compl¡cado para el Ayuntamiento apoyar en el
m¡smo mes a dos grupos que trabajan por le misma causa
En uso de la voz ¡ntegrantes del Comité informan que no reconocen que los
grupos que se les mencionan estén ¡ntegrados y que no están trabajando para la

tsma causa por lo que solicitan que cuando haya una sol¡citud para la
cc¡ón del potrerito, para la cap¡lla o para la fiesta en honor a la Virgen del

Refugio sea solicitado a través de ellos.
Una vez añaiizado y discutidú este puñto se iiega al acuerdo de APROBAR la
solicitud del Comité-Pro Construcc¡ón Nuestra Señora del Refugio y NO
APROBAR la solicitud del grupo 'Yo también soy de agua zarca", grupo de hijos

.
ñ

lo\>

a

de seguridad pública, servicio de ambulancia,4 (cuatro) horas de sonido,

\
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ausentes y patronato agua zarca 2020. Dicho acuerdo se somete a votación y es
APROBADO POR UNANIMIDAD. -___.-

C) El C. J. ASCENCION SOLORZANO ESCATEL, REGIDOR, solicita que el puente \
péatónal que esta al llegar a la Locálidad de Aguá Zefce se quite de ehf yá que no -está siendo utilizado, sé corte y se convierla én 2 (dos) puentes ya qué existe n §
neces¡dad de puente peatonal en dos lugares de la Localidad. Lo cual se somete C
a votación siendo APROBADO POR UNANIMIDAD.

D) La LlC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REG|OORA, informa que ta
ñi.A,.{^.á ¡a lá Cs,,ñ,{á;- É^.L^^- Lta át ¡^ l- 

^^h-^^.^ 
ll'.^i^i^^¡ +.^;^
'r'ú' 'rú¡P-i rr ¡¡jv

cotizaciones de ant¡-denapantes para el puente peatonal, por lo que solicita
autorización del gasto de la compra de 30 metros de anti-denapante, lo cual se
somete a votación siendo APROBADO POR UNANIMIDAD.

a
EI EI C. JOSÉ DE JESÚS T'ORALES GUTIÉRREZ, REGIDOR, IA C. TERESA $

F)

G) La MTRA. GEMA LIVIER LARA GÓÍúEZ, REGIDORA, informa que como parte
de las peticiones del Consejo Municipat de Partic¡pación Social en la Ed
solicitan pláticas de V¡olencia lntrafamiliar, por lo que pide se busque la manera
de ¡mpart¡r estas plát¡cas a las escuelas, ya sea a través de escuela de padres,
del programa D.A.R.E o Prevención Social. ----

H) La C. ÍUIARGARITA FELIX HUERTA, REGIDORA, presenta una solicitud que le
hacen llegar del Jardín de Niños Julián Hernández Cueva de la Delegación de
Temastián, quienes solicitan se les compren 100 (cien) medallas infantiles ya que' tendrán una m¡ni olimpiada el dia 27 (veintisiete) de febrero, lo cual se somete a
votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD. -------

l) La c. LoRENA UREÑA GONZALEZ, REG|DORA, pone a consideración det
Pleno la compra de 12 (doce) s¡llas para la Sala de Sesiones de este H.
Ayuntam¡ento, lo cual se somete a votación y es APROBADO POR

13.-
propuestos, El lNG. HUilIBERTO ALONSO

CLAUSURA.- Agotado el Orden del Día y desah
GÓMEZ

ogados todos los asuntos
MEDINA PRESIDEN

tllUNlClPAL, procede a la clausura de esta Décimo Sexta Sesión Ord¡naria d
Ayuntam¡ento siendo las 18:45 (dieciocho horas con cuarenta y cinco minutos) dd día 2
(veintinueve) de enerc de 2O2O (dos m¡l ve¡nté), levantendo la présénle ácte pera
constancia y cumplimiento f¡rmando al calce los que en ella ¡ntervinieron y quisie
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LIC. FEL¡PE A ROBLES.
SíND¡CO iJNICIPAL.
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C. TERESA GUT¡ERREZ JARA. C.ANGELBERTO VILLEGAS
SOLORZANO.

C. J. ASCENCION SOLORZANO
ECn Á?Er

c. dlnclnra FELrx HuERrA.

tr ña) (-lre /)l¡nrv C
C. LORENA UREÑA EZ

c. JosÉ E JESÚS II'ORALES
GUTIÉRREZ

GE LIVIER AG EZ.

LIC. LUZ E r cÁnoexls
AZAR

=¿ ,.1

4,ri /'lo ln
C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA.

La presente hoja de f¡rmas, forma parte ¡ntegrante del Acta No. 27 (ve¡ntisiete),
conespondiente a la Décimo Sexta Ses¡ón Ordinaria del Ayuntamiento de Totatiche,
Jalisco; celebrada el día 29 (veintinueve) de enero da 2020 (dos mil veinte),
correspondiente a la Ad m¡nistraci ón 20 1 *2021 .
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